## PROPOSICIÓN DE VALOR

La empresa Botaya hace portabidones inteligentes que se puede enchufar por USB a cualquier fuente de energía o llevar baterías integradas lo que les hace capaces

de **resolver** varios problemas, como la incomodidad que presentan algunas personas a la hora de consumir productos en botellas ya que el contenido de muchas botellas no está a la temperatura deseada por los clientes, haciendo que tengan calentar o enfriar la botella



en una nevera o en un microondas, algo que no siempre es posible.

Se diferencia de la competencia debido a la novedad del producto en el mercado y el gran abanico de posibilidades de personalizar la gama de productos que se ofrecen.

El puerto USB universal permite cargar el portabidones desde cualquier fuente de energía común (como baterías de una bicicleta eléctrica o un ordenador), lo que mejora la experiencia del usuario al ser más accesible y eliminar la necesidad de adaptadores exclusivos. Además, su capacidad de carga rápida.

El portabidones cuenta con una batería recargable de larga duración, lo que lo hace ser una opción más ecológica en comparación con los modelos que utilizan pilas desechables o que necesitan un suministro constante de energía eléctrica. Este enfoque sostenible resulta atractivo para los consumidores que buscan alternativas más respetuosas con el medio ambiente.

El diseño del portabidón puede ser más ergonómico y adaptable, con un tamaño que se adapte a diferentes tipos de bicicletas y que sea cómodo de usar tanto en el gimnasio como en la oficina. La capacidad de ajustarse a diversas situaciones y

necesidades lo convierte en una opción más atractiva y cómoda en comparación con los modelos de la competencia.

El portabidones es compatible con una gran variedad de botellas, así haciendo que sea asequible y abriendo un abanico de posibilidades para diferentes clientes.

Se reduce el impacto medioambiental utilizando materiales reciclables para realizar los portabidones.

Gracias a su **valor cuantitativo** nos permite ahorrar tiempo ya que no es necesario ajustar la temperatura de la bebida, lo que mejora la eficiencia, también mejora el rendimiento de los clientes que lo utilizan, al igual que no se requiere otro equipo para modificar la temperatura de la bebida.

Su **valor cualitativo** permite la comodidad del portabidones, innovación dado que cuenta con tecnología avanzada con carga USB y batería integrada, mejora la hidratación, favoreciendo el rendimiento y la salud y es atractivo y moderno.

Los portabidones se pueden **personalizar** los colores a gusto del cliente ofreciendo un gama de colores atractivos para el cliente, al igual que se puede modificar la textura (como acabados rugosos, antideslizantes y suaves), también permite grabar nombres y mensajes personalizados en el portabidones.

Permite **personalizar** sus tamaños, ofreciendo diferentes opciones de portabidón (por ejemplo, de 500 ml, 750 ml, 1 L), para que los usuarios elijan el que mejor se adapte a sus actividades diarias.

El **precio** del portabidones con USB y control de temperatura ronda entre 40-60€ y el portabidón personalizado ronda entre 60-115€.